



VIE ASSOCIATIVE

Economie sociale et solidaire : l'Agglomération Béthune-Bruay lance un appel à projets

L'Agglomération de Béthune-Bruay soutient l'économie sociale et solidaire. Dans ce cadre, elle lance l'Économie Sociale et Solidaire (ESS). L'objectif ? Accélérer la mise en œuvre et l'aboutissement de ce territoire en proposant un accompagnement spécifique...et une bourse de 5000 à 10 000€. Date limite : 30 janvier 2021.

Publié le 16 décembre 2020



Retrouvez toutes les infos sur l'appel à projets sur

<https://www.bethunebruay.fr/fr/appelaprojetsess>

re